



Cahier d'évaluation de l'expérimentation fin de cinquième.

publié le 20/06/2012

Descriptif :

Dans l'académie, 18 collèges se sont portés volontaires pour mener cette expérimentation.

Cette année, la DEGESCO a procédé à l'expérimentation d'une évaluation des connaissances et de compétences en mathématiques et en maîtrise de la langue en fin de cinquième.

Dans l'académie, 18 collèges se sont portés volontaires pour mener cette expérimentation.

Ces évaluations avaient pour but de tester les acquis des élèves, leurs facultés à résoudre des tâches simples, mais aussi des tâches complexes.

A titre d'information, le cahier d'évaluation, ainsi qu'un diaporama utilisé lors de la passation sont consultables sur [le site Eduscol](#) .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.